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都
市
間
交
流

サ
ー
ス
フ
ェ
ー
訪
問
団
が
来
訪

ス
イ
ス
の
山
岳
都
市
・
サ
ー
ス
フ
ェ
ー
村
か
ら
の
訪
問
団
が
、

５
月
16
日
か
ら
18
日
に
か
け
て
３
日
間
、
安
曇
野
市
を
訪
れ
ま
し
た
。
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国民健康保険税

消費者の会

国保税減免制度の改正案を答申

市内全域での活動に向けて、組織を一本化

第2期地域審議会がスタート

平林市長に答申書を手渡す
青柳会長と二木茂光副会長

設立総会には、各支部から約６０人が参加した

　国民健康保険運営協議会（青柳和水会長）は６月２２日、

生活困窮者などを対象にした国保税減免制度について、

平林市長に答申しました。

　答申では、国保税の減免に対して税負担の平等と公平

性を図るための改正案を示しました。案では、新たに所

得の減少の割合に応じて免除の率を決める基準、国民健

康保険法第５９条（少年院・刑事施設・労役場等に拘禁され

た保険者）に該当する被保険者の基準を設けるという内

容のほか、災害の定義の明確化についても答申しています。

　この答申を踏まえた改正案は、６月定例会に提出さ

れました。

　安曇野市消費者の会設立総会が５月１６日、豊科ふ

れあいホールで開かれました。

　消費者の会は、消費者の立場からさまざまな問題

を考え、実践する団体です。これまで豊科・穂高・

明科地域に設立されていた各会を支部とし、組織を

一本化してスタートし、本年度は、各支部で行って

きた活動のほかに、全会員を対象とした活動や、三

郷、堀金支部の発足に取り組む予定です。会長には、

豊科の小福敬子さんが選出され、会員数は１２４人と

なりました。

平林市長から地域審議会委員1人ひとりに
委嘱書が手渡された

　５地域ごとに設置され、市長の諮問に応じ、審議・答

申をしたり、各地域の課題などを検討する地域審議会

（第２期）の委員委嘱書交付式が４月２７日、堀金総合

支所で開かれました。

　この日は、公募委員を含む各地域１５人ずつの７５人が

平林市長から委嘱書を手渡されました。また、第１期地域

審議会の経過やまちづくり計画の概要説明なども行われ

ました。その後、各地域審議会に分かれて、第１回地域審

議会が開かれ、正副会長の選出などを行いました。委員

の任期は、平成２１年３月までです。

※各地域審議会の委員は、２７ページに掲載しています。

国内友好都市との交流：三郷サミットが開催されました

＊ T O P I C S

スポーツ・文化事業を通じた民間交流の
支援を行うことを決めた

　第２１回三郷・安曇野友好都市交流推進協議会が５月２１日と
２２日、安曇野市で開催されました。
　同協議会には、３市町の首長や議会議長、職員などが出席
して、平成１８年度の事業報告や今年度の事業計画や予算など
を決めました。また、市内の大王わさび農場や田淵行男記念
館などの視察も行いました。
　同協議会は、同じ名前が縁で埼玉県三郷市と奈良県三郷町、
旧三郷村の間で友好都市提携が結ばれて発足し、住民同士の
交流をはじめ、各市町のイベントなどへの参加、防災担当者
会議の開催などを行っています。

み  さと さん ごう

穂高神社 堀金総合支所

 

　
ス
イ
ス
・
サ
ー
ス
フ
ェ
ー
村
の
フ

ェ
リ
ッ
ク
ス
・
ツ
ル
ブ
リ
ッ
ケ
ン
村

長
は
じ
め
７
人
の
訪
問
団
が
、
５
月

１６
日
か
ら
１８
日
の
３
日
間
、
市
内
に

滞
在
し
ま
し
た
。

　
滞
在
中
は
、
長
峰
山
や
穂
高
神
社

な
ど
の
観
光
ス
ポ
ッ
ト
を
訪
れ
た
ほ

か
、
ご
み
焼
却
施
設
・
穂
高
ク
リ
ー

ン
セ
ン
タ
ー
や
、
そ
の
余
熱
を
利
用

し
た
あ
づ
み
野
ラ
ン
ド
を
見
学
し
、

安
曇
野
市
の
環
境
へ
の
取
り
組
み
を

視
察
し
ま
し
た
。
穂
高
ク
リ
ー
ン
セ

ン
タ
ー
の
見
学
で
は
、
穂
高
広
域
施

設
組
合
で
実
験
的
に
取
り
組
ん
で
い

る
バ
イ
オ
マ
ス
発
電
や
、
家
庭
で
の

ご
み
の
分
別
方
法
な
ど
に
関
し
て
熱

心
に
質
問
す
る
姿
が
見
ら
れ
ま
し
た
。

　
サ
ー
ス
フ
ェ
ー
村
は
、
ス
イ
ス
の

南
西
部
に
位
置
す
る
山
岳
観
光
地
で
、

登
山
や
ス
キ
ー
を
目
当
て
に
年
間
を

通
じ
て
世
界
中
か
ら
観
光
客
が
集
ま

り
ま
す
。
収
入
の
９
割
以
上
を
観
光

産
業
が
占
め
、
半
世
紀
以
上
前
か
ら

ガ
ソ
リ
ン
車
の
乗
り
入
れ
を
禁
止
す

る
な
ど
、
環
境
保
護
に
関
し
て
世
界

で
も
先
進
的
な
取
り
組
み
を
行
っ
て

い
ま
す
。
４
年
前
、
同
村
の
サ
イ
モ

ン
・
ブ
ー
マ
ン
観
光
局
長
が
安
曇
野

を
訪
れ
た
際
、
同
じ
山
岳
観
光
を
産

業
と
す
る
こ
の
地
域
に
興
味
を
持
ち
、

安
曇
野
市
誕
生
を
機
に
、
市
へ
都
市

間
交
流
を
提
案
。
昨
年
８
月
、
平
林

市
長
ら
が
合
併
前
か
ら
交
流
の
あ
る

オ
ー
ス
ト
リ
ア
の
ク
ラ
ム
ザ
ッ
ハ
を

訪
問
し
た
の
に
併
せ
サ
ー
ス
フ
ェ
ー

を
訪
れ
た
こ
と
を
き
っ
か
け
に
、
今

回
の
来
訪
が
実
現
し
ま
し
た
。

　
滞
在
２
日
目
に
行
わ
れ
た
歓
迎
レ

セ
プ
シ
ョ
ン
で
ツ
ル
ブ
リ
ッ
ケ
ン
村

長
は
、「
観
光
都
市
と
し
て
発
展
し
て

い
く
た
め
、
積
極
的
に
意
見
や
ア
イ

デ
ア
、
経
験
を
交
換
し
た
い
」
と
あ

い
さ
つ
。
平
林
市
長
は
、「
環
境
先
進

地
で
あ
る
サ
ー
ス
フ
ェ
ー
か
ら
我
々
が

学
ぶ
こ
と
は
多
い
。
形
に
と
ら
わ
れ

る
こ
と
な
く
、
目
的
を
持
っ
た
内
容

あ
る
交
流
が
進
む
こ
と
を
期
待
す
る
」

と
、
今
後
の
展
望
を
述
べ
ま
し
た
。


